

tion, Notre-Seigneur me fit connaître que, *par ce nouvel élan que doit prendre le culte de son divin Cœur, il ferait briller une lumière nouvelle sur le monde entier*, et ces paroles de la troisième messe de Noël me pénétrèrent le cœur : *Quia hodie descendit lux magna super terram*. Il me semblait voir (intérieurement) cette lumière, le Cœur de Jésus, ce soleil adorable, qui faisait descendre ses rayons sur la terre, d'abord plus étroitement, puis s'élargissant, et enfin illuminant le monde entier. Et il dit : « *De l'éclat de cette lumière les peuples et les nations seront éclairés, et de son ardeur ils seront réchauffés.* » Je reconnus l'ardent désir qu'il a de voir son Cœur adorable de plus en plus glorifié et connu, et de répandre ses dons et ses bénédictions sur le monde entier. Et il choisit Votre Sainteté, prolongeant vos jours, afin que vous puissiez lui rendre cet honneur, consoler son Cœur outragé et attirer sur votre âme les grâces de choix qui sortent de ce divin Cœur, cette source de toutes les grâces, ce lieu de paix et de bonheur. Je me sens indigne de communiquer tout cela à Votre Sainteté ; mais Notre-Seigneur, après m'avoir de plus en plus pénétrée de ma misère et m'avoir fait renouveler le sacrifice de moi-même comme victime et épouse de son Cœur, acceptant volontiers toute espèce de souffrances, d'humiliations et de mépris, me donna l'ordre strict d'écrire de nouveau sur ce sujet à Votre Sainteté. »

(A suivre.)

A. CAMIRAND, ptre.

#### Les Vocations tardives en France

Que la Providence est admirable dans ses voies ! Elle veut sauver le monde par le sacerdoce : voilà le plan divin. Elle sauvera la France catholique par ses prêtres, c'est la certitude qu'Elle nous en donne par ses coups de grâce au milieu même des iniques persécutions qui s'attaquent à notre foi nationale.

Plusieurs diocèses dont on a cité les noms voient arriver dans les grands séminaires des jeunes gens, des hommes mûrs, qui, après avoir occupé dans le monde des situations honorables, ont résolu de se mettre au service de l'Eglise de France en devenant des prêtres.